

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

《薄暮・夜間の事故防止》

日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

日没時間が早くなりました

まだ、買物や帰宅など、人が動いている時間帯に暗くなります

《初冬季の事故防止》

滑るかも！用心なしに 無事故なし

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

夕方5時 押しボタン式の信号がある横断歩道

軽自動車にはねられ

女子大学生が意識不明の重体

◇「押しボタン式信号」 渡ってくるかもしれない 「かもしれない運転」で、事故防止◇

2021/11/1(月) 12:45

31日午後5時すぎ、熊本県の国道で押しボタン式の信号がある横断歩道を渡っていた女子大学生（22）が軽自動車にはねられ、病院に搬送されました。意識不明の重体です。警察は軽自動車を運転していた18歳の少年を過失運転致傷の現行犯で逮捕し、当時の状況など事故の原因を調べています。

乗用車がセンターラインをはみ出し

大型トラックと正面衝突

1歳とみられる女児が意識不明の重体 運転していた母親が重傷

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在をはみ出し、正面衝突事故防止◇

◇ながら（スマホ）運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/11/1(月) 18:12

1日午前10時5分頃、岡山県の国道で乗用車がセンターラインをはみ出し、対向車線を走っていた大型トラックと正面衝突しました。この事故で、乗用車に乗っていた1歳とみられる女の子が意識不明の重体、運転していた10代の母親とみられる女性が重傷となっています。大型トラックを運転していた男性（55）にケガはありませんでした。現場は片側1車線の見通しの良い直線道路。

信号交差点 出合い頭の事故がきっかけ

車3台絡む事故

5人が病院に運ばれ、3人が重傷

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

◇信号交差点 対向の直進車が…止まらず、来る『かもしれない』！◇

2021/11/1(月) 16:25

1日午後3時半ごろ、愛知県の信号交差点で、「車3台が事故をしている」などと、目撃者から119番通報がありました。消防車など10台が出動し、5人がけがをしていて、そのうち3人が病院に運ばれ、重傷とされていますが、命に別条はないということです。3台のうち1台が事故のはずみで電柱にぶつかったということです。